



福井市安居小学校 学校通信

安居っ子だより

令和2年 4月24日 No.9

〒918-8076 福井県福井市本堂町 4-12
 (市外局番 0776)Tel: 37-1004 Fax:37-1582
 E-mail: ago-e@fukui-city.ed.jp

No.7970.567





☆バランスよい食事と、
☆十分な睡眠を。

新聞やテレビ、ネットニュース等で欠かさず新型コロナウイルス感染症関係の記事を確認する方も多いと思います。そんな中で、最近目立ち始めたのが、「医療関係者への差別、偏見、誹謗・中傷」のニュースです。

県の医師会も対応している医療従事者への風評被害の深刻化を訴えています。

「最前線の医療従事者は不安や恐怖と闘いながら日々治療に当たっていますが、心ない風評に悩まされています。対策を正しく取っていただければ感染リスクはない。不安を抱えながら闘っている医療従事者には、ねぎらいの声をかけてほしい。偏見をもたず、『ご苦労様』『ありがとう』という声をかけてほしい。」と呼びかけています。



テレビで報道された、医療関係の代表の方が、医師や看護師の壮絶な闘いを紹介しながら、涙があふれてやまなかったのを見て、この方々のお陰で日本は支えられているのだとひしひしと感じました。



保健所職員の方は、調査や相談対応で、ほぼ無休で務めておられるそうです。私には病院で働いている家族がいますが、病人と関わる最前線でなくても、その恐怖は感じるし、日に日に変わる対応の仕方に大変な思いで仕事を続けているようです。安居っ子の保護者の中にも病院関係でお仕事をされている方が何人もいらっしゃいます。

どうぞ、お体に気を付けて頑張ってください。きっと、これを読んでいる安居っ子みんなが応援しています。



◆全国学力・学習状況調査(4/16 予定)
(全国学力テスト) の中止

◆体力・運動能力調査(6月予定) の中止

マスコミでも報道されましたが、2つの全国的な調査が中止となりました。

今年度は、学校の指導計画の大幅な見直しが必要であり、改めて学力テストや体力テストを設定することは困難であるとの判断からです。

学校には、昨年度までの結果が残されており、今年度については、これまで本校の課題となってきた項目を活かしながら、学力や体力の向上を目指していきます。



◇学校の始業に向けて◇

この臨時休業は、入学式や始業式を5月7日以降として設けられています。

今後の福井市の感染状況次第で、まだ、どうなるかはつきりしませんが、学校では、ゴールデンウィーク明けの始業に向けて、計画を練り、準備を始めています。

今後、具体的な取組のお知らせやご協力をお願い等をホームページや緊急メールで発信していきます。

ちよこっと アウトドア気分



なるべく家の中で過ごすことになっていますが、心の健康のためにも、3密を避けて、外の空気を吸うことも大切です。今回から、本格的とまではいきませんが、家の外に出てアウトドア気分を味わうアイデアを紹介します。(本格的にやっている人には物足りないですが…)

外でランチ

お昼ご飯を外で食べてみましょう。おにぎりにしたり、パンにしたり、お弁当箱に詰めたりして、庭に持ち出します。縁側に腰かけるだけでもOKです。敷物を敷いて、飲み物は水筒に入れてみましょう。

庭の草木を見たり、空を見上げたりしながら、外の景色をおかずに、ゆっくりとランチを楽しんでみましょう。

お湯を沸かして持って出て、外で、インスタントのみそ汁を作ったり、カップ麺を作ったりすると、アウトドアクッキングぼくて、さらに盛り上がります。

